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Wenn Günni für 30 Mio geht, dann sind 15% von 24 Mio etwas mehr als 750.000...

Naja um die Lizenz zu erhalten wird sicherlich auch noch was herhalten müssen...

DAzu kommt, dass die Bochumer sich trotzdem sicher sind, dass Sie 25% von unserem Anteil
erhalten. Die Zahlen sind aus einem Interview mit dem ehemaligen Bochumer Finazvorstand...

"Das kann ich bestätigen. Wir sind inzwischen von Nürnberg mündlich informiert worden, dass
die Ablösesumme vier Millionen Euro beträgt. Das bedeutet, dass wir davon eine Millionen Euro
bekommen. Ob es darüber hinaus noch weitere Klauseln gibt, wie zum Beispiel bei einem
Weiterverkauf, nach Einsätzen oder Länderspielen, wissen wir nicht. Aber auch davon
würden wir später zu 25 Prozent partizipieren."
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